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Yazhi: Vedo cose; non dormo realmente; il mio corpo sí, peró resto cosciente su altri piani. Ho 
visioni, tutto il tempo; non sempre sono rilevanti.

Vedo sale. 

Vedo che le persone della Terra vengono attaccate con il sale. Viene fuori in varie forme o composti 
chimici; derivati del sale, che finiscono per non essere il tipo di sale di cui il tuo sistema nervoso ha 
bisogno, specialmente il cervello, lasciandoti con un deficit di sodio del giusto tipo, che apre la 
mente umana alla parassitazione e alla ´zombificazione´, controllo mentale, impedendogli di vedere 
ció che é ovvio.

Lo zombie, come é noto ad Haiti, viene fatto portando una persona sull´orlo della morte 
irreversibile con l´uso della ´magia nera´(tutto ció che lo compone, complicato). Dove i dottori 
dichiarano una persona morta e persino sepolta o sul punto di essere sepolta ma, che si trovano in 
una sorta di „estasi“ magica (la magia é reale, ma non come in  Harry Potter, ma c´é qualcosa in 
questo) ed é quando le persone se ne vanno, che il mago ( stregone-regressivo) ´recupera´il corpo e 
parzialmente lo ´risveglia´.

Vedo una ´visione´ che almeno in parte questa magia nera compone o é composta da sostanze che 
dissalano il corpo. Rimanendo in uno stato di bassa propagazione o trasmissione di impulsi nervosi.



In Africa e Haiti, dove la zombificazione delle persone é comune ancora oggi, queste persone che 
dai loro familiari vengono date per morte, vengono portate lontano e dove vengono utilizzate come 
mano d´opera, come schiavi, maggiormente nelle piantagioni di ogni tipo, in particolare ´droga´(di 
nuovo visione).

E di per sé, non é il classico zombie dei film, dove é un essere marcio animato da un ente o un
´entitá del basso astrale che non si é mai incarnato come umano, quindi non si rende conto che cosí 
non é un „umano“ e né che abbia bisogno di pulirsi e lavarsi, né che il suo corpo sta cadendo 
pesantemente.

Questo zombie é letteralmente un ´morto vivente´. Il suo corpo rimane „vivo“ solo in uno stato di 
un esteso danno cerebrale e nervoso.

Gosia: Allora, come in un coma profondo ma gestibile e ambulante?

Yazhi: Quindi questo tipo di zombie ha ancora bisogno di essere nutrito.
Ad Haiti si dice che uno zombie di questo tipo, manipolabile e ambulante, sí, riceve solo semplici 
ordini da parte di chi lo controlla con la magia nera; non dovrebbe mai assumere sale nella sua dieta
povera composta di ´cibo´fatta con elementi con un minimo di sodio o con sodio completamente 
rimosso.

Il sodio é un elemento senza il quale il sistema nervoso non puó funzionare perché é ció che dá alle 
cellule nervose il potenziale per la trasmissione elettrica. I corpi sono elettrici, non funzionano con 
calorie; tutto é potenziale elettrico e la sua interazione delle tensioni di trasmissione e di ritenzione 
tra le cellule. Se il sistema decade, si entra in un processo di malattia. Tutto, a seconda di dove si 
trova il problema elettrico.

Perché tutto é psicosomatico, un processo di coscienza che si manifesta, che coagula, che 
agglomera l´energia in qualcosa di tangibile chiamato materia; questo attraverso nodi energetici 
come spiegato in Meccanica della Manifestazione.



Quindi, controlli il sodio nel corpo, specificamente l´effetto bomba cellulare sodio-potassio, e 
controlli l´impulso elettrico e il potenziale di trasmissione elettrica di un corpo. E il controllo sul 
dove o quanta frequenza della corrente elettrica si puó raggiungere cambiando il potenziale di 
trasmissione del -tipo di sodio- che predomina nel corpo.

Tornando agli zombie di Haiti: quando a un ´controllore´ stregone non gli servono piú i suoi 
zombie, o quando sente che lo troveranno con loro,chiunque essi siano, diciamo le ´autoritá´ , allora
quello che questo stregone (non so come si dice in spagnolo...mago nero) dará a ogni zombie cibo 
con sodio, o dará loro una manciata di sale marino in mano e ordinerá loro di mangiarlo.

Si dice che questo é il momento in cui si svegliano progressivamente dalla trance, da questo letargo 
o estasi, abbastanza velocemente nel giro di pochi minuti o ore, i testi non lo dicono, non 
specificano. E il soggetto, riprendendo coscienza, ancora in uno stato di alta confusione, vagherá 
per le campagne, per le strade, finché non riacquisterá maggiore o sufficiente coscienza; questo 
avvolte viene preso dalla polizia come vagabondo, é preso per ´drogato´o ´ubriaco´. Ed é quí che 
viene identificato ed é quando finalmente ritorna alla sua famiglia...credo.

In questo momento, in tutti i Paesi, il sale da tavola industriale contiene fluoruro di sodio. Il 
fluoruro di sodio neutralizza il sale e cambia il suo potenziale di trasmissione elettrica in una 
gamma di frequenze specifiche che i controllori hanno giá, e che a loro volta impongono la loro 
magia nera di controllo mentale usando molteplici sistemi o metodi, dalla comunicazione dei mass 
media o, magia nera diretta. 

Il Fluoruro di Sodio si trova praticamente in tutti gli alimenti industrializzati, non solo nella pasta 
dentale o nei dentifrici.

Abbiamo anche trovato la presenza su larga scala di Glutammato Monosodico che demielinizza i 
neuroni abbassando il suo potenziale di depolarizzazione nei loro assoni, ostacolando la 
trasmissione elettrica in generale. Fondamentalmente quello che fa il Glutammato di Sodio(MSG) é 
come quello di togliere o assottigliare l´isolamento di un filo elettrico, causando perdite e 



cortocircuiti.

Da quí, negli alimenti trasformati, troviamo un senza numero di composti chimici salini che 
alterano anche la frequenza di trasmissione e il potenziale elettrico del sistema nervoso dei corpi 
umani.

Quindi, poiché l´energia elettrica del corpo umano é basata su microfrequenze e unita ad altre 
tecnologie come le radiazioni elettromagnetiche e ora le inoculazioni e l´intero sistema é alterato 
dalla mancanza di sale del tipo corretto, l´effetto zombie, almeno per me, é ampiamente spiegato da
un´angolazione mai vista prima.

Tieni in mente che ho visto tutto questo dal lato astrale.

Il Sodio é buono e necessario. Non é vero che provoca un aumento della pressione sanguigna a 
causa della ritenzione idrica e di altri processi biochimici. Questo di demonizzare il sale, lo vedo 
come parte del controllo sul Sodio della Terra per la zombificazione o la stupidificazione delle 
masse.

Si deve prendere vero sale marino puro o derivati minerali puri del sale dell´Himalaya e simili. Sale 
non industrializzato. E il consumo di sale fluorato deve essere a tutti i costi evitato!  C´é il sale 
minerale delle miniere, che in pratica é sale marino antico. Secondo me, non é cosí buono come 
quella marina ma, almeno, non é fluorato.

Robert: Cucinare con acqua di mare?

Yazhi: Se é pura, sí. Ma credo che quello non trasformato che trovi nei negozi di alimenti naturali 
sia sufficiente.

Gosia: Sí, le persone sapevano giá del sale marino rispetto al sale industriale; ma ció che hai 
menzionato sulla zombificazione non é risaputo. Questo é nuovo.

Yazhi: Vedo una connessione tra il sale, sale industrializzato che modula la possibile frequenza 
elettrica del sistema nervoso centrale, il Fluoruro di Sodio, un altro tipo di sale alterato, con il 
letargo mentale in cui si trova l´umanitá, soprattutto per quanto riguarda la pandemia.



Come é noto, il Fluoruro di Sodio, viene utilizzato per far addormentare le persone, per renderle 
docili e sottomesse. Questo di cui vi sto parlando, fa parte del Sorcery, dell´attuale magia nera; 
Perché quí vi é magia nera! La vedo! La usano!

Robert: Quindi in uno zombie... c´é ancora la stessa coscienza di prima ma „non meno“ 
connessione nel corpo, giusto? Non significa che é entrata un´entitá astrale parassita...perché dici 
che dando loro un po´di sale, tornano al loro precedente stato di coscienza.

Yazhi: Parassiti astrali, sí, un po´di tutto. Perché la modificazione della frequenza del processo 
bioelettrico di un corpo, lo rende compatibile con la parassitazione.

Gosia: Wow! Ok,sí. Ha molto senso. Magia nera globale collettiva. Certo, se viene usata in piccole 
„cerimonie“, perché non dovrebbe funzionare anche su scala collettiva?

Yazhi: La usano; e só che la usano, perché mi sono resa conto che i rabbini usano qualcosa 
chiamata Pulsa diNura (o Pulsa Denoura) che loro dicono che non é un rituale, ma un rituale é. 
Pulsa Denoura é solo magia nera travestita da „volontá divina“.

Robert: E qual´é lo scopo finale? Idiotizzare di piú la popolazione?

Yazhi: Controllo delle masse in vista dello spopolamento globale per evitare il grande risveglio.

Gosia: Cos´é la Pulsa Denoura?

Yazhi: La Pulsa Denoura é un rituale (anche se i rabbini dicono che non lo é) in cui 10 uomini santi,
puri rabbini, tutti avendo una famiglia e figli, tutti di etá superiore ai 40 anni di etá, ed esattamente 
dopo 3 giorni di digiuno, pregano e leggono brani da uno dei loro libri segreti, connessi alla 
Kabbalah o della Kabbalah, sottoforma di „ testi nascosti“ e dove chiedono l´intervento divino per 
giudicare una persona o una situazione; e porre fine al problema, eliminazione di detta persona o 
risoluzione del problema in questione a favore di chi richiede la Pulsa Denoura.



I rabbini devono essere puri di mente e nella tradizione e ció che chiedono, deve essere conciso e 
chiaro, perché dovrebbero chiedere l´intervento divino e che Dio giudichi una persona (o 
circostanze-situazioni)e, se Dio vede o si rende conto che ció che chiedono non é giustificato 
accusando falsamente una persona, ad esempio, la Pulsa Denoura verrá restituita ai 10 rabbini 
abbattendo su di loro una maledizione che flagellerá loro e le loro famiglie per 4 generazioni.
Vale a dire che, ció che i 10 rabbini „puri“ chiedono contro qualcosa o qualcuno, se questo é 
invertito, lo avranno su di loro per 4 generazioni. Quindi dovrebbero stare molto attenti con ció che 
chiedono.

Dicono che non é un rituale, tuttavia mi sono resa conto che lo é, dal momento che usano i sacrifici 
di sangue dei polli bianchi per „potenziare“ il loro rituale.( Chi dice no di altri animali e di 
persone!?)

Si dice che la Pulsa Denoura non sia un rituale e che invochi la potenza di Dio. Tuttavia, da 
qualcuno che la osserva dall´esterno, ha una chiara sfumatura persino di un rituale „satanico“.
Non lo vedo come l´invocazione del giudizio di Dio e del suo intervento divino.

È la stessa storia del Dio Jahve (Geova) che chiede sacrifici rituali, capri espiatori (che é uccidere 
un ragazzo in vece di tuo figlio) e che alla fine si suppone abbia mandato suo figlio Gesú a 
sacrificarsi, in modo che il suo martirio espii il peccato originale dell´umanitá, salvando cosí le 
anime di tutti coloro che lo seguono. 

Quindi; usano rituali.

Gosia: Hai detto: „Lo usano, e so che lo usano perché mi sono resa conto che i Rabbini usano 
qualcosa chiamato Pulsa Denoura“. Ma cosa centra la magia nera dei controllori con il fatto che lo 
fanno i Rabbini? Perché hai fatto questo collegamento?

Yazhi: I Rabbini sono i Sommi Sacerdoti del giudaismo.È la base dell´Egitto; La base della Cabala. 
Sono loro; Fanno parte del sistema Illuminati.E se solo i Rabbini stessi sono in grado di fare tutto 
questo con la Pulsa Denoura ( che funziona) immaginate cosa possono fare gli alti controllori 
regressivi degli Illuminati. È per logica; Lo fanno; Invocano tutti i tipi di entitá del „basso astrale“ e
chissá cos´altro, per adempiere i loro scopi.



Ecco perché dico tutto questo. Ecco perché vi assicuro che le persone sono sotto la magia nera, 
aiutate dalle frequenze elettromagnetiche a loro volta potenziate dal controllo del Sodio corporeo.

Gosia: Grazie, ho capito. E questo del Sodio e degli zombi, l´hai visto nella visione astrale, giusto?

Yazhi: Si. Quando ieri sera sono andata a letto, questo, non lo avevo nemmeno in mente quando mi 
sono addormentata. L´ho visto nell´insieme. Come ti ho giá detto, ho molta attivitá astrale.

Piú in alto, questo ha un senso; é un rinnovamento della Terra. Piú in alto, tutto cambierá a seconda 
di dove sono tutti, chiunque essi siano; La sua frequenza definisce la persona e viceversa. Tutto é 
una compatibilitá di frequenza. Ma nel processo molti moriranno e questo non puó essere evitato. 

Gosia: Ma, va anche notato, che ora in tutto il mondo sono in corso molte proteste (non parlo solo 
dei camionisti). Qualcuno mi ha chiesto se tu stai vedendo questo, come si rivela all´umanitá.

Yazhi: Si!

Robert: si „rivelano“ o sono manipolati?

Gosia: Si rivelano. Protestano. Non obbediscono.

Yazhi: Entrambe le cose su larga scala, rendendo difficile vedere chi é l´opposizione controllata e 
chi non lo é. Alcuni, come i camionisti, avrebbero potuto benissimo iniziare come un´opposizione 
controllata che, in seguito, é sfuggita di mano.
Tuttavia, hanno giá contemplato questo, che c´é una certa e grande opposizione ma, i 
controllori,sono molto forti, soprattutto creando per le persone false realtá. 
Fondamentalmente la societá umana, la storia e la scienza, si basa sul nulla, sulle bugie e su castelli 
di carta* (usando il modo di dire italiano: „castelli di sabbia“). Perció tante persone in protesta  
difendono piú bigie; piú castelli di carta. Piú Matrix.

Ricordate anche che questi sono scenari per false bandiere e per l´introduzione di agenti che 
muovono una manifestazione pacifica, in direzione di una con violenza,in vista di far crollare il 
sostegno pubblico a detta manifestazione iniziata pacificamente.

L´unica cosa che conta quí piú di ogni altra cosa, é la lotta per la propria anima e a livello personale.



È quí che si vince o si perde questo. Nel momento in cui hanno trasformato questa in una guerra, 
Popolo-vs-Cabal, perdono. Perché per le guerre di ogni tipo, da quelle armate a quelle mentali..alla 
confusione, esistono solo quando ci sono degli avversari.

Non si tratta di „battere“ la Cabala in sé,  ma di concentrarsi sull´essere genuini e coerenti con se 
stessi. Tutto quello che dovete fare é seguire gli interessi delle vostre anime , non quelli del 
collettivo Matrix controllato e manipolato dalla Cabala. 
Essi devono seguire ció che ritengono giusto e ció che vedono come realtá. Quindi, se vogliono 
proteste, cosí anche sará.Tuttavia, la disobbedienza di massa é la risposta corretta; ignorare i 
governi in massa. 
Ma, poiché, non c´é abbastanza massa della popolazione che ignora i governi in massa, allora 
ritengo valido ricorrere a qualsiasi metodo che si ritenga possibile, invece di non fare nulla, piegare 
le mani e obbedire. Questo mai!

Gosia: E se fare resistenza e combattere alla Cabala é ció che si sente genuino e conforme ad essa?

Yazhi: Allora deve essere fatto. Ricordando che: senza pagliacci, non c´é circo.
Per questo abbiamo sempre detto che dovreste vedere, leggere e ascoltare tutto ció che é alla vostra 
portata, per formare un criterio personale sulla natura della realtá su cui ciascuno si basa per 
governare la propria vita; tenendo sempre presente che non dovreste essere attaccati a sistemi di 
pensiero anche se a voi piacciono e, avere sempre la flessibilitá di adottare nuove idee scartando 
quelle precedenti, man mano che le cose si vanno sviluppando.

E anche se muoiono nella lotta, se é quello che vogliono, è vincere; perché sono stati fedeli ai loro 
princípi, ergo, fedeli alla loro anima. Ció che porta é: la incarnazione superata.

Robert:Peró per essere fedele ai tuoi princípi, dire „non acconsento“ é piú che sufficiente.

Yazhi: Dipende dal livello di coscienza di ogni persona, dalle capacitá che ha e di ció di cui é 
capace. Per esempio, una persona che sente di non avere nessuna influenza sopra altre, come molti 
Semi che  nemmeno le loro proprie famiglie gli prestano attenzione, devono solo essere fedeli a sé 
stessi e, con questo, giá stanno facendo il loro ´lavoro´ e compiendo con il loro proposito di vita.

Ma una persona con maggiori responsabilitá, come voi, sí, devono continuare, dentro le proprie  
capacitá, nella lotta in modo piú diretto; poiché il loro ´potere´é molto piú grande, gamma di 
influenza o qualunque altra cosa.

Una persona che sente di non avere nessun potere, lo ha sopra sé stessa e questo é tanto. Di questo 
si tratta: di essere fedeli alla propria anima.



Di preservarla e di non permettere che gli viene rimossa sia con il controllo mentale come anche 
con i vaccini o con Sodio, facendone un´arma.(Sodio armato).
Se non potete o sentite che non potete contribuire nella lotta, sempre potete contribuire,scarpette 
rotte...scarpette rotte! Colui che salva sé stesso, la sua anima, basta e avanza; Per questo vi trovate  
lí.

…......................................

Traduzione dallo spagnolo all´italiano di: Luhme
Canale FB: Nuova Espansione

QUESTA INFORMAZIONE NON É CANALIZZATA.
Il contatto con l´equipaggio Taygetiano é Diretto, per Iscritto,
in Vivo, attraverso Internet.
Si raccomanda di vedere tutti i video sin dall´inizio.
Ci troviamo nel 5° anno di contatto, quasi giornaliero.
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